

GACETA OFICIAL

DE LA REPUBLICA DE VENEZUELA

AÑO CVIII — MES V

Caracas: viernes 20 de febrero de 1981

Número 32.174

SUMARIO

Congreso de la República

La Comisión Delegada

Acuerdo mediante el cual se autoriza al ciudadano Presidente de la República, para nombrar Embajador Representante Permanente de la República de Venezuela ante la Oficina de las Naciones Unidas y los Organismos Internacionales, con sede en Ginebra, al ciudadano Dr. Reynaldo Rodríguez Navarro.

Ministerio de Hacienda

Resoluciones mediante las cuales se imponen multas.

Resolución por la cual se concede la autorización solicitada por la Entidad de Ahorro y Préstamo que en ella se menciona.

Resolución por la cual se suprime hasta el 31 de diciembre de 1981 la tarifa correspondiente a los ítemes del Arancel de Aduanas que en ella se indican.

Resoluciones mediante las cuales se otorga la autorización solicitada a los ciudadanos que en ellas se mencionan.

Ministerio de Educación

Resolución por la cual se designa a los ciudadanos Alfredo Aguilar y Lázaro Heng de Ramírez, Representantes Principal y Suplente respectivamente, del Personal Administrativo del Ministerio de Educación ante el Consejo Directivo del Instituto de Previsión y Asistencia Social para el Personal del Ministerio de Educación.

Ministerio de Sanidad y Asistencia Social

Resolución por la cual se dispone que todos los vehículos destinados al transporte de pescado y productos pesqueros frescos y congelados, además de las condiciones que lo caracterizan como tal, deberán contar con una unidad mecánica productora de frío.

Resolución por la cual se dispone que el transporte, almacenamiento, distribución de pescado y productos pesqueros en estado fresco, deberán ser realizados mediante la utilización de cajas adecuadas a tal fin.

Resolución por la cual se concede la Credencial de Auxiliar de Farmacia a los ciudadanos que en ella se indican. — Resoluciones mediante las cuales se autoriza la modificación de los Registros Sanitarios de las firmas comerciales que en ellas se mencionan. (Véase N° 2.747 Extraordinario de la GACETA OFICIAL DE LA REPUBLICA DE VENEZUELA, de esta misma fecha).

Ministerio del Trabajo

Resolución por la cual se convoca a las empresas de Tintorerías y Lavanderías que en ella se mencionan, así como también a sus Organizaciones Sindicales en el Estado Carabobo, para negociar y suscribir un Contrato Colectivo de Trabajo por rama de industria.

Ministerio de Transporte y Comunicaciones

Resolución por la cual se concede la autorización solicitada por la empresa aérea que en ella se menciona.

Avisos Oficiales.

Ministerio de Justicia

Resolución por la cual se autoriza al ciudadano Freddy Eloy Andueza González, Director Cárcel III (Encargado) de la Cárcel Nacional de Maracay, Edo. Zulia, para que actúe como Cuantadante de dicha dependencia.

Resolución por la cual se autoriza al ciudadano Pedro Rafael Bernal, Director de la Escuela de Formación de Personal Penitenciario - Caracas, para que actúe como Cuantadante de dicha dependencia.

Ministerio del Ambiente y de los Recursos Naturales Renovables

Resolución por la cual se designa al Ing° Jean Kijewski, Director Encargado de la Zona 14 de este Despacho, con sede en Portamar, Estado Nueva Esparta.

Resolución por la cual se designa al Ing° Rafael Álvarez Michelangeli, Director Encargado de la Zona 2 de este Despacho, con sede en Maracay, Estado Aragua.

Resolución por la cual se designa a la Ing° María Guémez de Acedo, Directora Encargada de Cartografía Nacional de este Despacho.

Consejo Supremo Electoral

Resolución mediante la cual este Organismo acuerda hacerse parte en el juicio de nulidad de las Resoluciones de fechas 13-10-80 y 6-11-80.

Avisos

CONGRESO DE LA REPUBLICA

LA COMISION DELEGADA DEL CONGRESO DE LA REPUBLICA DE VENEZUELA

Vista la solicitud del Ejecutivo Nacional, en oficio N° DSE-01090, de fecha 12 de febrero del presente año, del Ministerio de Relaciones Exteriores; y, en ejercicio de las facultades previstas en el ordinal 16 del artículo 190 de la Constitución,

Acuerda:

UNICO: Autorizar al ciudadano Presidente de la República para nombrar al ciudadano doctor Reynaldo Rodríguez Navarro, Embajador Representante Permanente de la República de Venezuela ante la Oficina de las Naciones Unidas y los Organismos Internacionales, con sede en Ginebra.

Dado, firmado y sellado en el Palacio Federal Legislativo, en Caracas, a los dieciocho días del mes de febrero de mil novecientos ochenta y uno. — Año 170° de la Independencia y 121° de la Federación.

El Presidente,
(L. S.)

GODOFREDO GONZALEZ.

El Vicepresidente,

ARMANDO SANCHEZ BUENO.

Los Secretarios,

José Rafael García.

Héctor Carpio Castillo.

MINISTERIO DE HACIENDA

República de Venezuela. — Ministerio de Hacienda. — Superintendencia de Seguros. — Número 9. — Caracas, 17 de febrero de 1981. — 170° y 121°

Por cuanto en Actas Especiales levantadas en fecha 22 de enero de 1981, por funcionario autorizado de este Organismo en la Sociedad de Corretaje de Seguros Alfa, C. A., consta que de prueba selectiva se determinó que dicha sociedad no devolvió a las empresas aseguradoras, para su anulación, dentro de los noventa (90) días hábiles siguientes a la fecha de su emisión cincuenta (50) recibos de primas pendientes de cobro, los cuales ascienden a la cantidad de quinientos treinta y siete mil ciento cincuenta y nueve bolívares con setenta y siete céntimos (Bs. 537.159,77).

Por cuanto el hecho anterior constituye una transgresión a la disposición contenida en el artículo 5° literal b) del Reglamento de la Ley de Empresas de Seguros y Reaseguros Sobre el Cobro de Primas por los Intermediarios de Seguros.

Por cuanto la "Sociedad de Corretaje de Seguros Alfa, C. A.", ha sido sancionada con multa por la cantidad de tres mil bolívares (Bs. 3.000,00), según Resolución N° 2.109 de fecha 29 de marzo de 1971; un mil bolívares (Bs. 1.000,00) en Resolución N° 97 de 11 de octubre de 1977; doce mil bolívares (Bs. 12.000,00), mediante Resolución N° 115 fechada el 28 de diciembre de 1978 y veinti-